

高小だより

津市立高茶屋小学校

令和 3(2021)年 3 月

文責:校長 石川 昌弘

6年生を送る会!

2月26日金曜日に6年生を送る会を開 催しました。今年は、新型コロナウイルス 感染症防止対策のため、6年生保護者の方 には来ていただくことができませんでした。 また、全校児童が一堂に集まって体育館で という例年の持ち方では、3密を避けられ ないので、6年生と5年生のみが体育館に いて、各学年が順番に体育館に来て、6年



生に感謝の気持ちを伝えるという方法を取りました。

実際の送る会では、どの学年の子どもたちも一生懸命に発表し、 6年生に「ありがとう!」の気持ちがしっかり伝わった発表だった と思います。そんな気持ちにさせたのは、これまでの6年生の姿が あってのことだと思います。特に、5年生は、素晴らしい会場を準 備してくれ、企画、運営をみんなで協力してやり遂げました。立派 でした。6年生が卒業したら、5年生が最高学年として高茶屋小学 校を支えていくことになります。とても期待しています。

6年生は、卒業式に向けて、本格的な練習が始まります。また、 各学年の授業も最後のまとめの時期になります。基本的な学習にも しっかり取り組み、楽しいことや自分の好きなことだけではなく、 不得意なことにも地道に取り組んでいきたいと思います。次の学年 にスムーズにつながれるように、お家でも励ましてあげてください。 なお、6年生を送る会の様子は、まちこみメールでお知らせしま したように、映像を「津市 e-Learning ポータル」で公開しており ますので、個人アカウントでログインしてご覧ください。













4 年



5年



6年

卒業式について

3月18日(木)に、令和2年度卒業式を行います。卒業式は小学校6年間の教育課程をすべて修了したことを認め、中学校でのさらなる飛躍を願うとともに、子どもたちの6年間の学びや成長の姿

を披露する「最後の授業」であると考えております。その趣旨を理解していたださまの服装について式にふさわしい服装で臨むようにご配慮・6年生保護者の皆さん・職員のみで行います。1~5年生は、自宅での学習となりますので、よろしくお願いします。



ペットボトルキャップ回収の中止について

「ペットボトルキャップの回収にご協力をいただいており、ありが とうございます。多くの方にご協力いただいておりますが、ペット ボトルキャップを洗浄する必要があり、新型コロナ感染症予防の観 ・点から、回収を一旦中止とさせていただきます。ご理解のほどよろ ・しくお願いいたします。